

一般質問

●この一般質問の内容は、会議録（反訳文）に基づいて各議員が質問の一部をまとめ、本委員会が最終確認・編集をしたものです。
●各議員の氏名横のQRコードからその議員の一般質問の動画がご覧いただけます。



よぎ きよし
与儀 清 議員

町葬祭場建設について

問 私は西原町葬祭場建設の問題について、この場で19回、一般質問をしてきた。今回が20回目である。いわば私のライフワークの一つである。それで新町長となった西原盛秀町長の西原町葬祭場建設に対する理念、基本的な考え方を伺いたい。

町長 葬祭場はご遺族の悲しみに寄り添い、ひとときの心の癒しを提供できる場所として、また御参列の皆様が故人をしのびお別れの時間を心安らかに過ごしていただける癒しの葬祭空間を提供する場所だと思つて。そのため本町に公営の火葬場、葬儀場を建設することにについては、町民が優先に、さらに安価に使用されるものと考えている。

問 葬祭場建設の議論の中で、葬祭場の必要性は認めつつも、財政難を理由にこれまで悲観的な答弁であった。それで私は民間活用を提言した。「西原町、民間による火葬場建設を推進する議員の会」（仮称）を考え、5人の議員の賛同を得た。しかしこのコロナ禍の中、思った活動もできず、

今後も見通せず活動できなかったのは誠に残念である。それで伺いたいのは、新町長はこの民間による葬祭場建設をどう思うか。

西原さわびマルシェオープンにあたって

問 西原さわびマルシェオープンにあたって、さわりんグッズ及びさわりん関連商品の特設コーナーを考えては。

建設部長 西原さわびマルシェ

いるか。

こども課長 公立で今実施している事業の中で、特別支援教育などのいわゆる特別な配慮を必要とするお子様への取り組み事業を行っているが、民営化されたところで継続して事業が運営されるのか、懸念材料としてある。

地域福祉計画の策定について

問 近隣市町村の中城村、南風原町、那覇市は社協とタイアップして策定している。だからそこら辺を活用して策定できないか。

福祉部長 確かに社協が地域での福祉の推進の役割を果たしている。また社協は、地域活動福祉計画を策定すると聞いているので、社協との連携も視野に入れながら検討していきたい。

協議をしているのか。

町長 知事要請の際、早期完成を強く求めた。確かにスケジュールが見えない状況で、後背地の動きが鈍くなっている。県に対し詳細を提供するよう要望していく。

更に重要「アフターコロナ」対応

問 コロナ禍の対策は当然の事、アフターコロナの対応も重要。町民・企業等の対応をどの様に、行っていくのか。

町長 新たな防災体制を整えていく。学校現場では、学習時間の確保や子ども達のメンタル面等の課題。また取り残される企業が無いよう注視する



▲西原劇場にてさわりんグッズ販売中！

内にある西原劇場において、さわりんグッズ販売コーナーの設置を予定している。

町長の町びらへの姿勢について

問 崎原町長は、これから4年間二ユーリダーとして町政運営を行うことになる。選挙公約の中から次のことについて聞く。(1) 幼稚園の認定こども園化の取り組み(2) 保育士確保による待機児童の早期解消の取

り組み(3) 浦西でだご駅周辺の徳佐田地域の都市基盤整備の促進。

町長 (1) 認定こども園の調査等情報収集を行い、実施できる方法や実施時期などを検討して行く。(2) 保育士の業務負担を減らすための保育補助者雇用に対する補助や保育士試験の対策講座を開講して解消に努める。(3) 民間企業を活用し、委託調査等



おおしま せいいち
大城 誠一 議員

については先行投資的な調査が可能な知恵を絞り財政状況等を見定めながら取り組む。

問 ゆいまーるにしたらわらびプラシオン2020の中にも認定こども園化に取り組む際は、メリット・デメリットを考えながら慎重に取り組むとある。浦添市において実施しているが課題も随分あるという事だが把握して

問 臨時財政対策債は曲者で赤字公債と言われ、赤字を埋めるもの。将来の世代にとっては全くメリットが無く、借金の先送りであるが、どの様に捉えているか。

企画財政課長 その通りで公債費残高として積みあがる。余裕のある自治体は借りない所もあるが、本町は、全額借りないと予算編成出来ないという厳しい状況である。

先が見えないMICE どうする

問 昨年、総務財政常任委員会で調査を行ったが、具体的なスケジュールや予算、企業投資が受けられるのかも定かではない。どの様に県と



▲全世帯対象のさわりん地元応援商品券

必要がある。新たな生活様式に対応した地域の繋がりを模索する必要がある。

問 特に、貧困家庭その方々に対しての手当はどう考えるか。

副町長 現在、社協と協力し食料品等の配布や貧困基金の活用を行っている。今後も社協と連携しながら、必要とする方に食料品を配布するなど対策に努めたい。

その他の質問

- 役員組織のハラスメントに関する体制
- ふるさと納税
- 西原まつり
- 地域伝統芸能及び地域活性化

一般質問

●この一般質問の内容は、会議録（反訳文）に基づいて各議員が質問の一部をまとめ、本委員会が最終確認・編集をしたものです。
●各議員の氏名横のQRコードからその議員の一般質問の動画がご覧いただけます。



まえしろ まこと
真栄城 哲 議員

町財政「光明も注意が必要」

問 昨年度末、99億円まで圧縮された公債費。今年度末95億円程度への更なる圧縮は可能か。

企画財政課長 公債費の未償還の元金残高は、95億円台まで圧縮できると見込んでいる。